

## ELECCIONES INTERNAS:

# Tres Listas Postulan A Directiva de la DC

■ Gabriel Valdés, Juan Hamilton y Adolfo Zaldívar Larraín oficializaron antes de la medianoche del martes la inscripción de las respectivas nóminas.

Tres listas se inscribieron oficialmente para participar en el proceso electoral interno del Partido Demócrata Cristiano, que culminará a fines de este mes con la renovación de la actual mesa directiva.

El ex Canciller Gabriel Valdés Subercaseaux postula a la reelección y en su nómina es acompañado por el ex senador Renán Fuentealba, la hija del ex Presidente Eduardo Frei, Carmen Frei de Ortega; el dirigente sindical del petróleo, José Ruiz di Giorgio; el economista de Cieplan Alejandro Foxley y el ex ministro Raúl Troncoso. Este último opta a secretario general del PDC.

La postulación de Juan Hamilton está integrada por el ex ministro de Economía, Enrique Krauss; el ex diputado Arturo Frei Bolívar; el ex senador Osvaldo Olgún; el abogado Mario Fernández, y el ex presidente de la Juventud Demócrata Cristiana, Gutemberg Martínez, quien opta al cargo de secretario general.

La tercera lista, que se inscribió antes del término del plazo, fijado para las 24 horas del martes último, fue la encabezada por el abogado Adolfo Zaldívar Larraín, hermano de Andrés Zaldívar, Presidente de la Internacional DC. También la integran el ex presidente de Lan Chile, Eric Campaña; el dirigente DC de Valparaíso Iván de la Maza Maillet; el ex ejecutivo del Banco del Estado Roberto Infante Rengifo, y los abogados Hernán Bosselin Correa y Juan Chamorro Blanco.

La inscripción de las listas se realizó ante el actual secretario general del PDC, José de Gregorio, quien recibió las cartas con los nombres y las respectivas firmas. Las tres postulaciones debieron cumplir con el requisito que obliga a acompañar a cada candidatura con la firma de entre 20 y 50 miembros de la colectividad.

## INSISTEN EN MESA UNITARIA

La presentación de la nómina del actual presidente de la DC, Gabriel Valdés, se acompañó de una carta donde el ex Canciller señala que "la pre-

Coronel Rafael Villarroel:

## Nuevo Secretario Suplente en Junta

■ Fue designado como reemplazante del titular, brigadier Hugo Prado, mientras éste se encuentre ausente por hospitalización.

La Junta de Gobierno designó como suplente del Secretario titular del Poder Legislativo, brigadier Hugo Prado, quien se encuentra hospitalizado, al coronel Rafael Villarroel Carmona, quien se desempeña como integrante de la IV Comisión Legislativa (Ejército).

Así lo informó oficialmente, en la tarde de ayer, el Departamento de Relaciones Públicas de la Junta de Gobierno, manifestando que el brigadier Prado retornará a sus funciones durante la primera quincena del presente mes.

La designación del coronel Villarroel como suplente temporal fue adoptada por los titulares de la Junta de Gobierno en su última sesión legislativa.

sentación de esta lista se hace incluyendo los cargos de vicepresidentes (Fuentealba, Carmen Frei, Ruiz di Giorgio y Foxley) para cumplir con los estatutos que exigen presentar listas completas".

Valdés añadió en su nota al secretario general del PDC que "sin embargo, el ánimo es encontrar durante el período previo a la elección y en la Junta Nacional misma, si fuera necesario, un acuerdo partidario que permita elegir una mesa unitaria, que cuente con el respaldo más amplio posible del partido".

Luego, el presidente de la Democracia Cristiana hizo notar en su misiva que "todos los candidatos a vicepresidentes y secretario general (Raúl Troncoso) manifiestan su voluntad de poner sus postulaciones a disposición de la Junta Nacional para alcanzar la mesa unitaria".

Añadió que a los postulantes de su nómina les "asiste la convicción que al proceder de esta manera interpretamos el sentimiento mayoritario de los Demócratas Cristianos, que desean que las gravísimas circunstancias que vive el país el partido dé una vez más testimonio público de unidad, a través del consenso gestado democráticamente".

## APOYAN A VALDES

En la nómina de 50 personas que envió la candidatura de Valdés, que postula una mesa unitaria, figuran los presidentes de los colegios de Ingenieros, Eduardo Arriagada; de los Médicos, Juan Luis González; de Arquitectos, Víctor Gubbins; de Ingenieros Agrónomos, Hugo Ortega; y de Periodistas, Ignacio González.

También acompañan en la nómina al ex Canciller, los miembros de la DC, Bernardo Leighton, Radomiro Tomic, Tomás Reyes, Ignacio Palma, Belisario Velasco, Andrés Aylwin, Wilna Saavedra, Edgardo Boeninger, Jorge Lavandero, Raquel Hurtado, Ricardo Hornábal y César Raúl Fuentes.

Están en la nómina igualmente los dirigentes sindicales Rodolfo Seguel y Manuel Bustos; el presidente de la FECH, Yerko Ljubetic; los economistas René Cortazar y Nicolás Flaño; los ex ministros Eugenio Celedón, Sergio Molina, Domingo Santa María y Andrés Donoso; los sociólogos Guillermo Pérez y Eugenio Ortega (esposo de Carmen Frei); el poeta Miguel Arteché; el actor José Manuel Salcedo; el abogado de la Vicaría de la Solidaridad, Alejandro González; el empresario Miguel Llodrá y el ex Intendente de Concepción, Alfonso Urrejola, entre otras personas.

## APOYO A HAMILTON

La lista hecha llegar a José de Gregorio, secretario general del PDC, por los que apoyan la candidatura de Juan Hamilton, incluye al ex ministro de Economía, Carlos Figueroa; los ex diputados Carlos Dupré y Sergio Páez; a los dirigentes juveniles, Juan Claudio Godoy, Gonzalo Duarte y Francisco Fernández; al director y subdirector de la Revista "Hoy", Emilio Filippi y Abraham Santibáñez, respectivamente, y al integrante del Grupo de los 24, Humberto Nogueira, entre otras personas que integran una nómina de 20 personas.

Se supo que también que han expresado su apoyo a Hamilton, los dirigentes Patricio Aylwin y Andrés Zaldívar Larraín. Este último es el actual presidente de la Internacional demócrata Cristiana.